
Protokoll der BEA-Schule Reinickendorf Sitzung vom 

04.10.2010 in der Borsigwalder Grundschule 
 

TOP 1 keine Änderung der Tagesordnung 

TOP 2 Schule stellt sich vor durch Fr. Radeklau und Fr. Baumann 

- Sanierungen sind im Gange 

- Vorstellung Projekt Schulhund Chaplin 

TOP 3 Projekt Notinsel stellt sich vor durch Hr. Kemkowski 

- 110 Geschäfte in Reinickendorf haben bisher das Zeichen der Notinsel an 

ihrer Tür 

- Kinder müssen das Symbol kennen und wissen, dass sie in diesen Geschäften 

Hilfe bekommen 

- Vertreter der Notinsel kommen auch gerne auf Schulfeste u.ä., um mehr 

Bekanntheitsgrad zu erreichen 

- Es gibt die Notinsel seit 2004 in Berlin 

- Weiteres unter www.notinsel.de 

TOP 4 Anträge und Anfragen 

- Es gab Einbrüche im Rundbau – Alarmanlage? Soll eingebaut werden im 

Zuge des Umbaus, bis dahin evtl. Security Service 

- Wittenau Schule- Fahrstuhl innen, warum nicht aussen? Gebäude unter 

Denkmalschutz, deshalb innen 

- Lehrermangel an der ISS Alt Wittenau, 2 ganze Stellen fehlen, Bitte um 

Neueinstellungen! Herr Gutheil wäre dafür, aber 100% ist gewährleistet 

TOP 5 Sekundarschule 

- Aufnahmekriterien sollen bis zum 04.12.2010 fertig sein 

- Programme können bleiben, wenn es keine Fusionsschule ist 

- Vorbereitung der Oberschulmesse, Termin wahrscheinlich der 19.01.2011im 

Fontane Haus 

- Ausbildungsmesse für Schüler war gut, aber die Elternbeteiligung sehr gering 

TOP 6 Berichte aus den Gremien und AG’s 

- Fr. Schultze-Berndt 

            - dieses Jahr keine “Broschüre Oberschule”; evtl. Kann BEA die 

                          Broschüre auf seine Website stellen 

            - Carl-Bosch-Schule ist erste “kreidefreie” Schule 

            - Borsigwalder Grundschule gewinnt Umweltwettbewerb 

            - “Humboldt-Musical”-Noten können von Schulen angefordert werden 

            - VHS bietet viele Kurse für Eltern an 

- Bezirksschulbeirat 

             - 2. grösserer Bücherbus 

             - BSB-Vorsitz neu 

- LEA 

             - Vorstellung vom Volksentscheid “Schule in Freiheit” 

             - Reinickendorfer Antrag der “Lehrerberechnung auf Grund der  

                Zügigkeit der Schulen” ist bei der Senatsverwaltung eingereicht aber    

                kaum beachtet. Beschluss des BEA, dass vermehrt nachgefragt wird. 

 

Nächste Sitzung am 01.11.2010 im Gabriele von Bülow Gymnasium 

 

31.10.2010 Silke Spadin  


